

AWR BIOKAMPAGNE: PLASTIKFREI BEGINNT ZU HAUSE



Nur kompostierbare Materialien aus Küche und Garten gehören in den Bioabfall. Verpackungen und andere Fremdstoffe sind darin aber nicht selten zu finden. Eine Ver-

ringerung der Fremdbestandteile in organischem Bioabfall wird daher von vielen Seiten gefordert. Um den Verarbeitungsprozess des Bioguts in den Behandlungsan-

lagen zu erleichtern, ist es wichtig, dass jeder einzelne Verbraucher nur die richtigen Abfälle in den Biomüll wirft. Plastikfrei beginnt bei Dir zu Hause! Aus diesem Grund ruft die AWR die Marketingkampagne „powered by #biogut“ ins Leben.

Startschuss auf AWR-Flohmarkt

Mit dem offiziellen Startschuss der Kampagne auf dem AWR-Flohmarkt am 27. Mai, auf dem kostenlose kompostierbare Biomülltüten sowie Samentütchen und Flyer verteilt wurden, wird auch eine Anzeigenkampagne mit „Schock-News“ umgesetzt. Um die Message zu verbreiten, dass Speisereste regenerative „Power“ für die Biotonne darstellen, wird darüber hinaus im Herbst eine weitere Anzeigenreihe folgen. In diesem Zusammenhang werden die Verbraucher die Möglichkeit haben, im Rahmen einer Gutscheinkampagne kostenlose Biomülltüten zu erhalten. Die Kampagne wird abgerundet mit der Aktivierung des neuen Instagram-Accounts der AWR, der alle Aktionen und News begleitet, sowie der Umsetzung von mehreren YouTube-Videos.

Mehr Informationen zur Kampagne auf www.awr.de.



+ BIO-DRAMA ++

Elga O. aus Rendsburg findet Plastiktüte in Biotonne!

KEIN Plastik in den Bioabfall!

So geht's richtig: Bioabfall in Zeitungspapier wickeln oder kompostierbare Papiertüten verwenden!